

Aujourd'hui nous sommes le mercredi 6 mars, de la troisième semaine de Carême.

« Tes paroles, Seigneur, sont esprit et elles sont vie ». Pour entrer dans la prière, je me réjouis des paroles du Christ qui m'ont soutenu, qui m'ont donné élan et dynamisme. Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen

Soeur Agathe chante Fais nous brûler d'amour.

La lecture de ce jour est tirée du chapitre 5 de l'Evangile de Matthieu.

En ce temps-là, Jésus disait à ses disciples : « Ne pensez pas que je sois venu abolir la Loi ou les Prophètes : je ne suis pas venu abolir, mais accomplir. Amen, je vous le dis : Avant que le ciel et la terre disparaissent, pas un seul iota, pas un seul trait ne disparaîtra de la Loi jusqu'à ce que tout se réalise. Donc, celui qui rejettera un seul de ces plus petits commandements, et qui enseignera aux hommes à faire ainsi, sera déclaré le plus petit dans le royaume des Cieux. Mais celui qui les observera et les enseignera, celui-là sera déclaré grand dans le royaume des Cieux. »

Textes liturgiques © AELF, Paris

Point 1

« Je ne suis pas venu abolir, mais accomplir ». En appelant le prophète Jérémie, Dieu lui avait donné ses paroles « pour déraciner et démolir, pour planter et bâtir ». Je fais mémoire des paroles de Jésus qui m'ont aidé à trouver le chemin de ma vie, qui m'ont invité à grandir dans mon humanité au service des autres.

Point 2

« Rien ne disparaîtra de la Loi ». La Loi toute entière, avec ses commandements et ses récits, nous a été donnée pour nous garder sur nos chemins, pour que nous trouvions le chemin de la justice et de la paix. Quelles paroles de Jésus m'ont gardé des impasses où j'aurais pu me fourvoyer ou me perdre ?

Point 3

« Dans le Royaume des cieux ». Les paroles et les actes de Jésus, sa présence aux pauvres et aux malades, sont orientés vers la venue du Royaume de Dieu en notre humanité. Vers la paix, la justice, et la joie de la fraternité entre nous. Je rends grâce au Christ pour cette orientation profonde de nos vies.

En ré-écoutant l'évangile, je me rends sensible à la dynamique dans laquelle Jésus tente de nous faire entrer.

Je cherche paisiblement dans une conversation avec le Christ ce qui m'aidera à accueillir et à partager ces paroles de vie.

Notre Père, qui es aux cieux, que ton nom soit sanctifié, que ton règne vienne, que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel. Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour. Pardonne-nous nos offenses, comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés. Et ne nous laisse pas entrer en tentation mais délivre-nous du Mal. Amen